

「おめでとう」の代わりに つい「頑張って」と 祝辞を贈ってしまうんです

竹村亞希子さん

インタビュー



たけむら・あき／昭和一
十四年九月二十八日生まれ。

小学校一年の時、姓名判断の本を丸暗記するほど興味を持った。中1の時、突然彼女の家に訪れた鳥居人仙氏について、本格的に易学、命富學手相、人相を五年間学ぶ。その後、十年間かけジフシのタロットカード、数秘術を学ぶ。

昭和五十四年、「占いの玉手箱」ト名古屋市東区葵一六六十、ユニープ新栄四〇六号、電話052(935)4170の看板を掲げる。

サイフはひとつ

最初からシビアな話で結婚ですが、結婚と恋愛の大きな違いは、サイフつまり「かまど」が一つになるということです。結婚するとだとえ自分が労働して得たお金でも自分のものにできなくなるます。また同じ意味で、時間が束缚されがあるので、お金を換算するとかなりの道が生まれるでしょう。

プライドをもつて

東縛されるので、お金に換算するとかなりの道が生まれるでしょう。
例えば、私たちの社会は何かアクションがあった場合、お金で誠意をみせますよね。この不思議な存在、お金について「人で十分な理解をする必要があるわけです。何年という長い人生を一人で培っていくわけですから、十分な話、言いをしてコミュニケーションをとっていくべきです。よく映画や小説では、結婚をさもハッピーエンドにして、子離れしない、連帯共同体なんますよね。しかし現実となる必ず不幸な結果を生みだして

と、ハッピー・エンドで終わら

します。

自分たちの運命共同体で、

人はこの世の中にいないんで

す。ですから、結婚後相性が

悪いからといって離婚する必要

が、例えは子供が誕生したり

確固たるプライドを持つべき

性、特に言いたいですね。

新しい第一の人生のスタート

トは、独身時代とはまったく

違う付加価値もつくでしょう

ですね。

『相性』のフシギ

よく、あの人とは相性がないとか悪いとかいいますよね。結婚してから、このよう

なことをいだす人が多いで

すね。最悪の場合、離婚の原

因にしたり……。でも、この

いとか悪いとかいいますよ

ね。結婚してから、このよう

なことをいだす人が多いで

すね。相性といふものほどのかげ

ら、それまで自分が過ごして

きた家、つまり実家のシステム

因にしたり……。でも、この

いとか悪いとかいいますよ

ね。結婚してから、このよう

なことをいだす人が多いで

すね。相手に対して、無意識のう

ちに期待してしまうんですね。

はまったくありませんね。

人間って元来権力本願が強

い生きものなんです。ですか

ら相手に対して、無意識のう

ちに期待してしまうんですね。

もしもこの期待感がなければ

ば、ずっと穏やかな気持ちになれ

るはずですね。相手の意

志、つまり人間性を尊重しな

いですね。相手を尊ぶ気持ち

は絶対通じませんし、それが潤

滑油となつてスムーズな人間

関係になるはずなのです。

およろこびの
心託して



名入りカス手帳(木箱入)
1,500円

長崎堂

本店/名古屋市中区葵2-13-22 TEL(052)936-9811